

21. Januar 2021

Verteiler: angemeldete Kinder in den geplanten Unterrichtsgruppen
in den Sing- und Musizier-AGen (**SuM-AGen**)

Schulleiterinnen der Grundschulen zur Kenntnis

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern, liebe Kinder,

wegen der aktuellen Corona Schutzmaßnahmen ruht an der Musikschule der Unterricht in allen Großgruppen. (MFE, MGA, Chöre und Ensembles, Glöckchenklang etc.)

Leider müssen auch die ab Februar geplanten SuM-AGen warten.

Die Leiterinnen der Grundschulen sind über die Anmeldungen informiert und planen, sofern die „Corona-Lage“ es erlaubt, bei der Erstellung des Schul-Stundenplanes für das 2. Schulhalbjahr (ab Februar) die SuM-AGen mit ein.

Spätestens Mitte Februar gibt es neue Entscheidungen der Bundesregierung.

Sie hören erst wieder von mir, wenn klar ist, wie es weitergehen kann!

Bitte schreiben Sie mir, wenn Sie Fragen zu meiner Information haben.

Danke und eine gute Zeit wünscht mit herzlichen Grüßen
Gregor Stewing

Die Sum-AGen und die Kinderchöre im Konzert 2019!

